

20 Jahre E-Government in Nürnberg

[04.02.2021] Kommune21 startet ein neues digitales Format. Beim Auftakt der Webinarserie „Kommune21 im Gespräch“ am 18. Februar rückt die Erfolgsgeschichte der Stadt Nürnberg in den Fokus.

Mit der Webinarreihe „Kommune21 im Gespräch“ bringt die Fachzeitschrift Kommune21 Akteure aus verschiedenen Bereichen der Verwaltungspraxis zusammen, die ihre Erfahrungen teilen. Die Teilnehmer können via Chat Fragen stellen, die dann in die Diskussion einbezogen werden. Zum Auftakt der Reihe am 18. Februar sind Klaus Eisele von der Stadt Nürnberg und Klaus Wanner vom kommunalen Beratungsunternehmen cit als Gäste eingeladen. Klaus Eisele spricht aus Erfahrung – der kommunale Praktiker war rund 20 Jahre für die E-Government-Strategie der fränkischen Metropole verantwortlich – und teilt seine Tipps für eine gelungene Verwaltungsdigitalisierung. Auch Klaus Wanner von cit, der seit vielen Jahren Verwaltungen in der Umsetzung von E-Government-Vorhaben berät, stellt aus Perspektive des Beraters Ansätze für eine erfolgreiche kommunale Digitalisierung vor. Im Gespräch mit den Experten analysiert Moderator und Kommune21-Chefredakteur Alexander Schaeff die Erfolgsgeschichte der Stadt Nürnberg aus erster Hand:

- Was waren Auslöser und Treiber für E-Government in Nürnberg?
- Wie sahen Strategie und Umsetzungsplanung aus?
- Welche Technologien haben sich bewährt?
- Welche fachlichen und organisatorischen Lessons Learned kann man mitnehmen?
- Worauf sollte man bei Umsetzung und Technik achten?

Die Gäste lernen im ersten Teil der digitalen Serie „Kommune21 im Gespräch“ von einer der erfolgreichsten Kommunen im E-Government und erhalten wertvolle Tipps und Einblicke für die Umsetzung eigener Initiativen. Die Teilnahme am Webinar ist kostenlos.

(co)

Anmeldung zum Webinar „Kommune21 im Gespräch – Erfahrungen aus 20 Jahren E-Government in Nürnberg“ am 18. Februar

Stichwörter: Panorama, Kommune21 im Gespräch, Nürnberg